

20. 3. 31

全木リ連
定時総会

需給安定化が重点課題

5周年式典を11月開催



総会のようす

NPO法人全国木材資源リサイクル協会連合会（彦坂武功理事長）の通常総会、第5回時局講演会が3月18日、朝日生命大手町ビルで行われた。木くずチップの需要高騰や昨年6月の改正建築基準法により解体材が不足するなか、連合会は今足るなか、連合会は今5周年を迎えた。来年度はさらなる会員の拡充に加え、需給対策委員会などの積極的な活動による資材の安定確保、適正な供給体制の確立を重点課題に据える。会員企業の貢献度をCO₂換算で定量化する試みやクリーン購入調達品の共同購買なども検討していく。また5周年行事として11月13日、明治記念館で記念式典を開催する。

総会に先立ち3月8日には、経済産業省、環境省、農林水産省の担当者、ユーザーに呼びかけ、需給問題検討会を開催。需給が混乱する現状について関係者に理解を求めた。

■頭、3月18日に開催されたNPO法人全国木材資源リサイクル協会連

合会2008年度通常総会の状況が報告された

後、新たな木質資源として期待が高まる林地残材の利用の可能性について意見交換があった。

林地残材は、潜在的な埋蔵量が見込まれる一方、山間地からの搬出に要するコストが課題となつており、出席した会員からは「従来の古材チップとは異なる価格体系で取り引きしていくことになるのでは」活用に当たつて、公的な補助がどこまで支払われるのかがボイントになる」などの意見が出された。

大型バイオマス発電施

のため努力していきた
い」と語った。

また総会後に行われた時局講演会では、経産省の安藤晴彦リサイクル推進課長が「リサイクル産業の今後の展望について」「廃森林総合研究所の

陣川雅樹林業工学研究領域チーム長が「リサイクル産業における林地残材

ス発電施設の増加によりマテリアル材の供給に支障をきたすなど市場に混乱がみられる。状況打開

を講演した。

彦坂理事長は「木材チップを取り巻く状況厳しく、廢材入荷の困難さが處理費用に影響をおよぼしている。またバイオマス発電施設の増加によりマテリアル材の供給に支障をきたすなど市場に混乱がみられる。状況打開

を講演した。

東海木材資源リサイクル協会（山口昭彦会長）は3月21日、第241回実務連絡会を名古屋市のフルハシ工業の営業本部会議室で開催した。会員各施設の2月度の入出荷・在庫状況を確認するとともに、木質燃料チップや製品チップの需給動向などについて意見を交換した。

東海木材資源リサイクル協会（山口昭彦会長）は3月21日、第241回実務連絡会を名古屋市のフルハシ工業の営業本部会議室で開催した。会員各施設の2月度の入出荷・在庫状況を確認するとともに、木質燃料チップや製品チップの需給動向などについて意見を交換した。

東海木リ協 在庫は対前年比大幅減

出荷量は増加基調続く

東海木材資源リサイクル協会（山口昭彦会長）は3月21日、第241回実務連絡会を名古屋市のフルハシ工業の営業本部会議室で開催した。会員各施設の2月度の入出荷・在庫状況を確認するとともに、木質燃料チップや製品チップの需給動向などについて意見を交換した。

感が一層高まる燃料チップは、各ユーザーの買取価格の上昇傾向が強まるとの観測が確認された。

製紙原料チップも、吉川集荷の停滞から、価格の上昇が見られる一方、「円高による輸入材価格の低下も加味して判断している。

近畿木リ協 木くず依然減少傾向に

近畿木材資源リサイクル協会（鷹野賛次郎会長）は3月18日、大阪市内のホテルで実務連絡会を開催した。■頭、協会に所

属する業者施設の木くずの月間取り扱い量が若干回復傾向にあるものの、やはり厳しい状況は変わらないとの声も上がった。

大阪府の木くずユーザーが破碎機を導入するなど、中間処理施設を稼働させたことが議題に上った。施設は消費エネルギーを100%補うことを目指してバイオマス利用

設の相次ぐ稼働で、品薄感が一層高まる燃料チップは、各ユーザーの買取価格の上昇傾向が強まるとの観測が確認された。

製紙原料チップも、吉川集荷の停滞から、価格の上昇が見られる一方、「円高による輸入材価格の低下も加味して判断している。

近畿木材資源リサイクル協会（鷹野賛次郎会長）は3月18日、大阪市内のホテルで実務連絡会を開催した。■頭、協会に所属する業者施設の木くずの月間取り扱い量が若干回復傾向にあるものの、やはり厳しい状況は変わらないとの声も上がった。

大阪府の木くずユーザーが破碎機を導入するなど、中間処理施設を稼働させたことが議題に上った。施設は消費エネルギーを100%補うことを目指してバイオマス利用

設の相次ぐ稼働で、品薄感が一層高まる燃料チップは、各ユーザーの買取価格の上昇傾向が強まるとの観測が確認された。

製紙原料チップも、吉川集荷の停滞から、価格の上昇が見られる一方、「円高による輸入材価格の低下も加味して判断している。

近畿木材資源リサイクル協会（鷹野賛次郎会長）は3月18日、大阪市内のホテルで実務連絡会を開催した。■頭、協会に所属する業者施設の木くずの月間取り扱い量が若干回復傾向にあるものの、やはり厳しい状況は変わらないとの声も上がった。

大阪府の木くずユーザーが破碎機を導入するなど、中間処理施設を稼働させたことが議題に上った。施設は消費エネルギーを100%補うことを目指してバイオマス利用